

News Release

Department of
External
Affairs



Communiqué

Ministère des
Affaires
extérieures

N^o 226

Le 17 octobre 1988

RÉOUVERTURE DE L'AMBASSADE DU CANADA À TÉHÉRAN

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, est heureux d'annoncer que l'Ambassade du Canada à Téhéran a officiellement réouvert ses portes le 16 octobre 1988. Cette décision fait suite à la normalisation des relations entre le Canada et la République islamique d'Iran le 18 juillet 1988.

Au cours de cette phase initiale de reprise des activités, les effectifs limités de l'ambassade ne pourront offrir que certains services, principalement dans les domaines du commerce, de l'économie et des affaires consulaires. Le Canada a toutefois bon espoir de pouvoir accroître ses ressources afin d'élargir ses relations politiques et économiques avec l'Iran.

- 30 -

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada